

Büsingen

Workshop über solare Fernwärme

[08.10.2013] In der Gemeinde Büsingen im Kreis Konstanz findet Anfang November ein Workshop zum Thema Bioenergiedörfer und solarer Fernwärme statt. Veranstalter ist die Deutsche Umwelthilfe.

Die Deutsche Umwelthilfe (DUH) lädt zum Workshop Solare Fernwärme und Bioenergiedörfer nach Büsingen im baden-württembergischen Kreis Konstanz ein. Am 7. November 2013 will der Verband gemeinsam mit den Unternehmen Ritter XL Solar und solarcomplex sowie Vertretern der Gemeinde Büsingen einen Ausblick auf die bundesweiten Aktivitäten von Stadtwerken im Bereich der erneuerbaren Energien geben. Laut Veranstalter wird die Technologie großer solarthermischer Anlagen erläutert. Anhand konkreter Beispiele aus Deutschland, Österreich und weiteren europäischen Ländern sollen Erfahrungen mit dem Anschluss an Fernwärmenetze vermittelt werden. Dabei geht es auch um die Kombination aus Solarthermie und Biomasse. Diese kann vor Ort im Rahmen der Veranstaltung besichtigt werden. Ende Juli wurde hier das Bioenergiedorf Büsingen eröffnet (16632+wir berichteten). Abschließend sollen die Einsatzmöglichkeiten großer Solaranlagen zur Unterstützung von Wärmenetzen gemeinsam diskutiert werden.

(ma)

Zur Einladung des Workshops Solare Fernwärme und Bioenergiedörfer

Stichwörter: Wärmeversorgung, Bioenergiedorf, Büsingen, Kongresse, Messen, Ritter XL Solar, solarcomplex, Solarthermie